

Galette des rois janvier 2026.



La galette des rois est une fête du partage. C'est dans l'antiquité qu'elle prend racine, à l'époque romaine. Il s'agissait alors, pour célébrer Saturne, le Dieu du temps, d'inviter au début du mois de janvier des esclaves pour partager avec eux une galette au beurre dissimulant une fève. Cette légumineuse symbolise la fécondité et l'abondance et c'est la première graine comestible à pousser au printemps.

Pour les adhérents du club du Nord Touriste Cyclo, manger la galette des rois est une occasion, parmi tant d'autres, de se retrouver en ce début d'année, boire un verre de cidre (voire deux), avant d'entamer la saison cyclo 2026. Ils seront, une fois encore sollicités pour les 5 brevets organisés par le Nord Touriste Cyclo (voir sur notre site : www.nord-touriste-cyclo.fr).

Avant les festivités cyclo-touristiques, laissons la place à la dégustation des galettes. Auparavant, il n'y avait qu'une sorte de galette, et une personne, voire un enfant, devait dire un prénom pour celle ou celui, qui aurait une part dans son assiette. Ainsi, le hasard désignait la reine ou le roi qui avait la fève dissimulée dans sa part.

Maintenant, le fourrage des galettes est multiple, et chacune et chacun d'entre-nous choisit celle qui lui convient.



Carole, Chantal et Alain furent pour une journée couronnés reines et roi. Alain ayant une reine à sa droite et à sa gauche dit avec beaucoup d'humour « je suis le nouveau croque-monsieur ».

Un grand merci à Alain, notre Président, d'avoir apporté, depuis plusieurs années les galettes et le cidre de Normandie.

Texte et photos : Daniel